
 

L.Stabilita`: Boccia, si va avanti su pacchetto Sicurezza
 

 

"Non necessario nuovo parere Ufficio Parlamentare di Bilancio" (ANSA) - ROMA, 14 DIC - "Sono un grande difensore

della

funzione dell'Ufficio parlamentare di Bilancio e mi sono battuto

per l'esistenza stessa di una autorita' terza, ma la procedura"

per andare avanti sul pacchetto sicurezza del governo in Legge

di Stabilita' "e' corretta". Lo afferma il presidente della

commissione Bilancio Francesco Boccia, rispondendo a Laura

Castelli del M5S e Rocco Palese di Cor che chiedevano un

intervento dell'Ufficio Parlamentare di Bilancio. "L'emendamento e' corretto perche' la comunicazione del

viceministro Morando fa riferimento alla possibilita' di passare

dal 2,2% al 2,4% che e' gia' stato autorizzato dal governo". "Ovviamente l'impatto sul debito e' oggetto di una

valutazione

diversa di maggioranza e opposizione, e probabilmente anche

all'interno della stessa maggioranza, ma si puo' andare avanti

nei nostri lavori". FTM
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